

Der BHE teilt mit:

Trauer um Albrecht Kimmich

Brücken, 5. März 2018

Albrecht Kimmich, langjähriger aktiver Mitarbeiter und Delegierter im BHE-Fachausschuss für Zutrittskontrolltechnik, ist am 16.02.2018 nach langer schwerer Krankheit verstorben.

Herr Kimmich hat über viele Jahre als überaus fachkompetenter Referent bei den BHE-Fachseminaren für Zutrittskontrolltechnik mitgewirkt. Darüber hinaus hat er als stellvertretender Fachausschussvorsitzender von September 2008 bis September 2010 maßgeblich zur positiven Entwicklung dieses Fach-Gremiums beigetragen.

Herr Kimmich hat durch seine Persönlichkeit und sein Engagement in der Sicherheitsbranche hohe Anerkennung erworben. Er hat sich stets auch für die Belange seiner Berufs-Kollegen eingesetzt.

Der BHE Bundesverband Sicherheitstechnik e.V. schuldet Albrecht Kimmich für sein Engagement im Verband großen Dank.

Mit Albrecht Kimmich verliert der BHE eine große Persönlichkeit und viele Mitglieder verlieren einen wertvollen Geschäftspartner und Freund.

Das Andenken an Herrn Albrecht Kimmich werden wir stets in Ehren halten.